宗岡中だより



11月号 令和3年11月2日(火) 志木市上宗岡1-8-1 TEL 048-471-2241

「彩の国 教育週間」

校 長 林 孝 安

今年も残すところあと2カ月余りとなりました。朝晩の冷え込みも日増しに強くなり、新型コロナウイルス感染症拡大防止のためマスクを着用しておりますが、風邪などひかないように、今から厳しい冬の寒さに耐えられる体にしていきたいものです。

さて、11月は公立学校にとって、「彩の国教育の日」というものがあります。これは埼玉県が平成15年に制定したもので、教育に対する関心と理解を一層深める機会として、毎年11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としました。教育の日を含む、教育週間には、家庭、学校、地域社会の連携のもとに、教育に関する様々な取組を推進していく期間とな



ります。本校では11月2日(火)4日(木)を保護者対象の学校公開日としました。この日は6時間の授業公開、部活動公開をします。また、平日には来校できない方も多いため、11月20日(土)も学校公開日に設定しました。20日(土)は月曜授業5時間の授業公開となります。部活動は期末テスト前部活動停止期間となりますのでありません。なお新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、急遽公開が中止となる場合もありますので、ご承知おきください。

話は変わり、10月19日(火)に埼玉県駅伝競走大会地区予選会が新座市総合運動公園内周回コースで実施されました。本校からは男女各1チームが参加しました。結果は、順位、記録ともに昨年の成績を上回ることができました。タスキを最後までつなぐ、ベストを尽くすという目標も大いに達成してくれました。選手の皆さんありがとうございました。

保護者の皆様、地域の皆様、今後も本校の教育活動にご支援を賜りますようお願い申し上げます。

○電話対応時間について

教職員の長時間勤務の改善を図るため、「教職員の働き方改革」の一環として、電話対応時間帯を設定しております。

本校の勤務終了時間は午後4時50分となっています。

勤務時間終了後、電話対応時間帯となっている午後7時を待たずに、全教職員が退勤する場合もありますので、ご了承ください。